

Son fils, sa famille ainsi que ses proches ont la profonde tristesse de faire part du décès d'

# Edith CORREIA-MULA

survenu le 19 octobre 2022, dans sa 68e année, après s'être battue avec une force et un courage sans faille contre la maladie.

La cérémonie se tiendra dans l'intimité de la famille à Lutry. Sa famille tient à remercier du fond du cœur les services des soins palliatifs de l'Hôpital de Lavaux ainsi que du CHUV pour leur accompagnement et leur dévouement exemplaire.

Domicile de la famille: chemin des Epinettes 36, 1007 **Lausanne**

